

ENTREVISTAS MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN

## Uriel Carmona asegura que buscan su destitución tras ir por Cuauhtémoc Blanco

El fiscal de Morelos, destacó que tanto las pruebas directas como las indirectas respaldan la denuncia por tentativa de abuso sexual



En entrevista para MVS Noticias con Manuel López San Martín, **Uriel Carmona**, fiscal de Morelos, habló sobre que presenta Fiscalía del estado solicitud de desafuero contra el [diputado Cuauhtémoc Blanco](#).

### ¿De qué se le acusa a Cuauhtémoc Blanco?

Según el fiscal, esta solicitud no tiene fines políticos, sino que responde a una denuncia presentada por la media hermana de Blanco, quien lo acusa de un ataque sexual en grado de tentativa ocurrido el 14 de diciembre de 2023. *"Es lamentable que estamos actuando conforme*



**al derecho. Es la denuncia que hace su media hermana en contra de él**", comentó Carmona, destacando que la denuncia fue ratificada y que la víctima públicamente confirmó la existencia de la investigación.

Carmona subrayó que el proceder de la Fiscalía es estrictamente legal y que no está influenciado por intereses políticos. **"Nos vemos obligados a proceder. No tiene nada que ver con lo político"**, afirmó el fiscal. En cuanto al proceso legislativo, explicó que el desafuero es un paso necesario para que Cuauhtémoc Blanco pueda enfrentar el proceso judicial. **"Es un trámite legislativo para que él pueda enfrentar el proceso y responder por los hechos de los cuales lo acusan"**, explicó Carmona.

### ¿El caso de Cuauhtémoc Blanco se está politizando?

El fiscal también hizo referencia a la politización del caso, mencionando que, si bien las acusaciones han generado reacciones en el Congreso del estado, lo importante es que la Fiscalía actúa conforme a la ley. **"Estamos emitiendo y aplicando el derecho, está politizado, en el Congreso del estado ya están promoviendo mi destitución, seguramente es el rebote de lo pedido por la fiscalía, des desafuero"**, añadió.

En cuanto a las pruebas en su contra, Carmona destacó que tanto las pruebas directas como las indirectas respaldan la denuncia, lo que hace que el caso sea procedente. **"Las pruebas directas e indirectas hacen creer que este acto sea presumiblemente cierto, y esto nos obliga a proceder"**, afirmó.

### ¿Qué otro delito enfrenta Cuauhtémoc Blanco?

El fiscal también reveló que la Fiscalía Anticorrupción de Morelos tiene varias carpetas de investigación abiertas en contra de Cuauhtémoc Blanco, aunque aclaró que esas investigaciones no están relacionadas con el proceso de desafuero actual. **"La Fiscalía Anticorrupción tiene**



*varias carpetas en su contra, pero es independiente de la Fiscalía que llevo”,* dijo, asegurando que el proceso de desafuero sigue su curso debido a las pruebas presentadas.

Finalmente, Uriel Carmona anticipó que Cuauhtémoc Blanco probablemente se defenderá realizando acusaciones en contra de la institución y del propio fiscal. **“Seguramente se va a defender haciendo acusaciones en contra de la institución o mi persona”**, concluyó.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2025/2/6/uriel-carmona-asegura-que-buscan-su-destitucion-tras-ir-por-cuauhtemoc-blanco-677483.html>